

**Déclaration de Jacque AUXIETTE**  
**au cours de la Conférence de presse du 16 janvier 2010**  
**annonçant la création d'une liste de rassemblement**  
**de la gauche et des écologistes**

*« La diversité est une richesse et l'union fait la force »*

C'est pourquoi la ligne défendue par Jacques Auxiette est claire : il souhaite le rassemblement de toutes les volontés et de toutes les forces de la gauche et œuvrera en ce sens jusqu'au dépôt des listes. Aujourd'hui, un accord a été trouvé entre plusieurs partenaires : le Parti socialiste, le Parti radical de gauche, l'association Ecologie Solidarité, le Parti communiste et le Mouvement républicain et citoyen.

La liste de la Gauche en Action s'appuie ainsi sur une équipe d'élus connus et reconnus, autour d'une stratégie politique claire, de valeurs partagées et d'une vision commune de la région.

Face à la droite qui propose un candidat désigné par Nicolas Sarkozy et qui compose ses listes sans concertation sur le fond ni sur la forme, Jacques Auxiette a choisi de discuter avec les représentants des partis et des syndicats de toute la gauche pour élaborer un projet sur la base de valeurs communes et d'une méthode qui a fait ses preuves.

Les valeurs sont l'humanisme, la justice et l'égalité, dans le souci du développement durable, pour construire une société plus humaine et plus vivable.

La méthode est celle d'agir en concertation avec tout le monde : partenaires institutionnels, acteurs du monde économique, élus locaux, représentants de l'Etat, associations, syndicats, citoyens...

Face au défi d'une triple crise économique, sociale et environnementale, le programme de la Gauche en Action aura pour objet d'agir concrètement pour l'emploi, la santé et la formation tout en luttant contre toutes les formes de discrimination.